

## La justicia anuncia firmeza contra el referéndum ilegal

Mas y otros altos cargos, urgidos a pagar cinco millones por los gastos del 9-N

El Govern prepara en secreto la aprobación hoy de las leyes de ruptura

Los Mossos consideran que es prioritario obedecer las órdenes de los tribunales

F. J. PÉREZ / P. RÍOS / J. GARCÍA  
**Madrid / Barcelona**  
La deriva del independentismo catalán hacia el referéndum ilegal del 1 de octubre dará hoy un paso clave con la aprobación por el Parlamento de la ley para convocarlo, gestada bajo un secretismo sin precedentes. Veinticuatro horas antes de ese órdago, la cúpula de

la justicia dejó clara su respuesta en la apertura del año judicial, con el Rey delante: "Una actuación serena, pero tan firme y enérgica" como haga falta, en pala-

bras del fiscal general, José Manuel Maza. Junto a ello, garantizó "celeridad y coherencia" frente al "grave quebranto del orden constitucional". En ese pulso, resulta-

rá fundamental el papel de los Mossos, que, según todas las fuentes, acatarán, como policía judicial, las órdenes de los jueces. Seis días antes de la fecha clave, el *expresident* Artur Mas y tres de sus exconsejeros, todos inhabilitados por el 9-N, deberán pagar los 5,1 millones que costó aquella seudoconsulta. **PÁGINAS 16 A 21**

### ANÁLISIS

*La ley que viola todas las leyes* **Xavier Vidal-Folch** P18

## Estrasburgo limita el control de los 'e-mails' por las empresas

El tribunal falla que debe haber un aviso previo y un motivo convincente

MARC BASSETS, **París**  
El Tribunal Europeo de Derechos Humanos ha acotado el derecho de las empresas a controlar los correos electrónicos profesionales, incluso de contenido privado, de sus empleados. Estrasburgo, en un fallo inapelable sobre el despido de un trabajador rumano en 2007, no prohíbe esa vigilancia, pero reclama que para ello exista un aviso previo y una justificación convincente. En España, el Supremo ya estableció en 2007 que la vigilancia no puede invadir la intimidad del trabajador sin un aviso empresarial. **PÁGINA 39**

## Putin cree que se ha desatado "histeria militar" por la crisis de Corea del Norte

XAVIER FONTDEGLÓRIA, **Pekín**  
La posibilidad de que el reto lanzado por Corea del Norte con su mayor prueba nuclear derive en más sanciones se aleja. Rusia, cuyo apoyo a esa medida en el Consejo de Seguridad es imprescindible, se opuso ayer en términos inequívocos: Vladimir Putin ve "ridículo" que EE UU le pida su respaldo, mientras alertó de que la "histeria militar" puede llevar al mundo a la catástrofe. **PÁGINA 8**

### ADEMÁS

## Nueve claves de la revolución del 5G

El 5G, la quinta generación de telefonía móvil, se dispone a cambiar la vida cotidiana de cientos de millones de personas en todo el mundo, con un impacto crucial en el modelo económico. **P42**



**Ausencias y misterios en la nueva novela de Marias** P25

**Juana Rivas reclama poder hablar con sus hijos** P24

**549 españoles tienen más de 30 millones de patrimonio** P40



El presidente del Supremo, Carlos Lesmes (de pie), en la apertura del año judicial, entre el Rey y el fiscal general, José Manuel Maza. / ÁNGEL DÍAZ (POOL)

Protestas tras la anulación de la protección que Obama dio a los jóvenes sin papeles

## Los 'dreamers' desafían la ley de Trump

J. M. AHRENS / P. DE LLANO  
**Washington / Miami**  
"No nos vamos a dar por vencidos". La frase de María Angélica Ramírez, una colombiana de 30 años que lleva 14 viviendo en EE UU, resume el malestar, el temor y el desafío que los *dreamers* plantean a Donald Trump. Su antecesor, Barack Obama, permitió que estos "soñadores", los inmigrantes sin papeles que llegaron al país siendo menores, pudieran permanecer en él de forma legal. Trump anula ahora esa protección, aunque fija una prórroga de seis meses para que el Congreso dé una salida a los cerca de 800.000 afectados, casi un 80% de ellos mexicanos. Obama respondió que la decisión resulta "errada" y "cruel". **PÁGINAS 3 Y 4**

grantes sin papeles que llegaron al país siendo menores, pudieran permanecer en él de forma legal. Trump anula ahora esa protección, aunque fija una prórroga de seis meses para que el Congreso dé una salida a los cerca de 800.000 afectados, casi un 80% de ellos mexicanos. Obama respondió que la decisión resulta "errada" y "cruel". **PÁGINAS 3 Y 4**



www.bodegaslan.com  
WINE + MODERNITY  
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN

Muy LAN